
J'ai lu les textes préparatoires à l'AG. C'est bien qu'il y ait de la 
contradiction. 
La préAG de Grenoble s'est réduite à une rando dans le Vercors avec Bernard 
Cusenier et son fils Camille. Les autres Grenoblois (Jean-Lou et Babette) 
étaient indisponibles. Alors, l'AG dans les bois fut ensoleillée mais 
improductive. 
Pour ma part, et spontanément concernant les points les plus importants : 
- Quel que soit le projet choisi, il faudrait mettre prioritairement l'accent sur la mise en 
sécurité de la cage d'escalier pour profiter légalement des chambres du premier. 
- Je trouve dommage de mettre un dortoir dans la pièce de l'appartement du haut qui donne 
sur la terrasse et a la plus belle vue depuis le chalet. On pourrait en faire un espace collectif 
calme ce qui rend possible à chacun d'accéder au second même sans y dormir. A t-on assez de 
places si on supprime ce dortoir ? 
- Je trouve intéressante l'idée des angevins de louer l'appartement hors périodes scolaires. 
Mais cela nécessiterait de garder la salle de séjour, d'avoir de quoi cuisiner et se laver. 
- Je trouve aussi intéressante leur autre idée, reprise par les jeunes du Roux de ne pas scinder 
le grand dortoir pour garder l'esprit collectif et éviter de trop cloisonner. 
- Je suis un peu sceptique (résistance au changement ?) pour l'agrandissement de la cuisine car 
c'est un lieu pour faire à manger et éventuellement petit déjeuner dans l'intimité (sic). 
- J'apprécie entièrement l'idée (de Jean-Paul, le très dévoué de l'association) de faire des 
chambres dans l'appartement du haut et de créer un second espace commun dans le dortoir de 
droite : ou comment mêler l'intimité à la convivialité ? 
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